



PRESSEMITTEILUNG

Weißwein, Mode und Musik

Weißer Nacht auf Schloss Wackerbarth erstmals mit ausgesuchten Arbeiten junger sächsischer Nachwuchsdesigner

Radebeul, 30. Januar 2018. Am 3. Februar um 20 Uhr laden insgesamt 14 sächsische Winzer und Weingüter zur Weißen Nacht auf Schloss Wackerbarth ein. Im historischen Weinkeller von Europas erstem Erlebnisweingut begrüßen sie alle Gäste zu einem stilvollen Abend mit eleganten Weißweinen, feinsten Kulinarik sowie einem einzigartigen Programm aus Mode, Kunst und Musik. Weinfreunde erfreuen sich an der umfangreichen Auswahl an sächsischen Weinen: Die anwesenden Winzer präsentieren persönlich über 30 Weißweine verschiedener Jahrgänge und Rebsorten, darunter auch einige Raritäten.

Kunstvoll abgerundet wird die Weiße Nacht von den ausgesuchten Arbeiten junger sächsischer Nachwuchsdesigner der traditionsreichen Fakultät Angewandte Kunst Schneeberg (Westfälische Hochschule Zwickau). Exklusiv für diesen Abend setzt die Chemnitzer Künstlergruppe ANASAGES das Modeprojekt „Experiment Struktur“ von Studenten des Studiengangs „Gestaltung“ mit einer außergewöhnlichen Live-Performance aus Theater und Musik eindrucksvoll in Szene. Bei ihrem Projekt experimentierten die angehenden Modedesigner mit dreidimensionalen Strukturen und geometrischen Formen am Körper. Diese fügten sie zu einzigartigen, skulpturalen Kleidungen aus Vliesstoffen und Abstandsgewirken zusammen. Weitere ausgewählte Semester- sowie Abschlussarbeiten ihrer Studenten präsentiert die Hochschule zur Weißen Nacht im Rahmen einer Ausstellung. Im Anschluss an das einzigartige Programm aus Mode, Theater und Musik lädt DJ Torsten Knauthe die Gäste der Weißen Nacht zum Tanz ein.

Der Eintritt zur Weißen Nacht beträgt 79,- Euro pro Person. Karten sind im Gutsmarkt von Schloss Wackerbarth sowie telefonisch unter 0351 / 89 55 0 erhältlich.

Pressekontakt:

Martin Junge
Leiter Kommunikation
Sächsisches Staatsweingut GmbH
Schloss Wackerbarth
Wackerbarthstraße 1
01445 Radebeul
Telefon: 0351 / 8955 218
Mobil: 0151 / 180 425 11
E-Mail: junge@schloss-wackerbarth.de
www.schloss-wackerbarth.de



PRESSEMITTEILUNG

Über Schloss Wackerbarth

Schloss Wackerbarth ist Europas erstes Erlebnisweingut und führt gleichzeitig die Tradition einer der ältesten Sektkellereien Europas fort. Das Erlebnisweingut steht für ein einzigartiges Ensemble aus barocker Schloss- und Gartenanlage, malerischer Weinkulturlandschaft sowie moderner Wein- und Sektmanufaktur. Dabei folgt das Unternehmen der mehr als 850-jährigen sächsischen Weinbautradition und der 180-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung. Aufgrund ihres erlesenen Charakters und der selbst auferlegten Mengenbeschränkung haben die Weine und Sekte von Schloss Wackerbarth den Wert von Raritäten. 2010 wurde das Weingut vom Deutschen Weininstitut (DWI) als „Höhepunkt der Weinkultur“ gewürdigt, 2012 erhielt der Blick auf das einzigartige Ensemble von Schloss Wackerbarth die Auszeichnung „Schönste Weinsicht Sachsens“.

Schloss Wackerbarth hat sich als Staatsweingut der Sicherung und Förderung der sächsischen Weinkulturlandschaft, darunter auch seiner Steillagen mit rund 25.000 m² an historischen Sandsteinmauern, verpflichtet. Dabei ist die Sicherung der Qualität in der Bewirtschaftung der einzelnen Lagen und in der Wein- und Sektbereitung genauso unabdingbar, wie Genießer auf sächsischen Wein aufmerksam zu machen und sie zu einem Besuch der sächsischen Weinstraße einzuladen. Mit täglichen Führungen durch die gläserne Wein- und Sektmanufaktur, einem eigenen Gasthaus sowie einer Vielzahl erlesener Veranstaltungen bringt Schloss Wackerbarth seit 2002 rund 190.000 Besuchern jährlich den sächsischen Wein- und Sektgenuss mit allen Sinnen näher.

www.schloss-wackerbarth.de

Über Fakultät Angewandte Kunst Schneeberg

Die Fakultät Angewandte Kunst Schneeberg der Westsächsischen Hochschule Zwickau bietet Bachelor- und Master-Abschlüsse in Modedesign, Holzgestaltung und Textilkunst/Textildesign. Die Schneeberger Schule, deren Tradition bis zum Ende des neunzehnten Jahrhunderts zurückreicht, ist heute eine moderne Fachhochschule für Design mit einem anspruchsvollen und internationalen Profil.

Innovation und hohe Qualität im Design sind Kern des Studiums in Schneeberg. Die Studienrichtung Modedesign verbindet moderne Gestaltungskompetenz mit klassischen handwerklichen Fähigkeiten. Ein umfangreiches Ausbildungsspektrum mit experimentellen Freiräumen, thematischer Vielfalt und einem praxisbezogenen Fokus ermöglicht die individuelle Profilierung in den verschiedensten Tätigkeitsfeldern. In das Studienprogramm integrierte Projekte mit Praxispartnern vermitteln wertvolle Erfahrungen für die spätere Arbeit. Zahlreiche Absolventen, die bei namhaften Unternehmen als Designer tätig sind, für Film oder Theater arbeiten oder ein eigenes Modelabel gegründet haben, bestätigen diesen Grundsatz.

www.fh-zwickau.de/aks